

Jahresbericht Sommer 2024

Ein Sommer, geprägt durch Wetterkapriolen und die damit verbundenen Unsicherheiten ist zu Ende gegangen. Zusätzlich erschwert wurden die geplanten Unternehmungen durch den vielen Schnee, welcher im Spätwinter bis weit in den Frühling hinein noch viel. Unter diesen Verhältnissen Touren zu planen und sicher durchzuführen war für alle Leitende und unsere Bergführer eine Herausforderung. Leider mussten aus diesen Gründen trotzdem einige Touren abgesagt werden. Andere wiederum, konnten dank viel Engagement unser Tourenleitenden und Bergführer, den Wetterbedingungen angepasst und umgeplant werden. Hierfür sei ihnen allen herzlich gedankt. Ohne ihren grossen Einsatz ist es kaum möglich weiterhin ein solch abwechslungsreiches und spannendes Programm anzubieten und durchzuführen. Dank gewissenhafter und umsichtiger Führung kam es auch unter diesen, erschwerten Bedingungen zu keinen schwerwiegenden Unfällen. Nebst den zu erwartenden kleineren Blessuren wie Kratzer und Prellungen sind die gravierendsten Verletzungen, angerissene Bänder und ein Rippenbruch. Ich hoffe es sind alle mittlerweile wieder wohlauf!

Auch für das kommende Jahr, ist es uns gelungen ein vielfältiges Tourenangebot zusammen zu stellen. Ich bin mir sicher, alle werden etwas passendes für sich finden.

Mit viel Vorfreude auf die kommenden Unternehmungen,

euer Sommertourenchef Michel